

# LES ESCAPADES EN VAL DE LOIRE

## ÉTAPE À VÉLO ENTRE AVOINE ET SAUMUR



Un séjour  
À bicyclette



Durée  
1 jour



Distance  
26 km



### ÉTAPE 1 : DE SAINT-FLORENT-LE-VIEIL À ANCENIS

Au départ d'Avoine, attrapez votre vélo et prenez la direction de Montsoreau, en suivant la Loire sur sa rive sud.

Après avoir traversé la Vienne, affluent de la Loire, vous passerez par le charmant village de Candes-Saint-Martin, classé parmi les plus beaux villages de France !

Amateurs de patrimoine, déambulez dans ses ruelles pour admirer ses vieilles maisons en tuffeau de Touraine, puis faites une halte à l'abbaye de Candes-Saint-Martin, bâtie aux XIIIe et XIIIe siècles à l'endroit où mourut Saint-Martin de Tours en 397. Puis, empruntez une ruelle à droite de l'église pour monter au sommet du coteau qui domine la ville et profiter de la vue magnifique sur le village et le confluent.

Après cette halte charmante, quelques coups de pédale supplémentaires vous permettront d'arriver à Montsoreau.

Labellisée Petite Cité de Caractère, la commune de Montsoreau est célèbre grâce à son château-musée d'art contemporain, évoqué dans le roman d'Alexandre Dumas La dame de Monsoreau.

Depuis 2016, le château de Montsoreau, de style féodal et Renaissance, est également un musée d'art contemporain et possède le plus important fonds mondial d'œuvres du mouvement Art & Language.

## **ÉTAPE 2 : DE ANCENIS À OUDON**

Sur la seconde partie de votre trajet, entre Montsoreau et Saumur, faites une petite pause à Turquant, cette jolie commune est elle aussi classée parmi les Petites Cités de Caractère de l'Anjou !

Il ne vous restera ensuite qu'une dizaine de kilomètres à parcourir avant d'arriver à Saumur. Dès votre arrivée, impossible de ne pas remarquer son château, imposant au milieu des vignes et bâti lui aussi au niveau d'un confluent, celui de la Loire et du Thouet. Édifié au Xe siècle, il devient en 1026, la propriété du célèbre comte d'Anjou Foulques Nerra, qui le légua par la suite à ses héritiers Plantagenêt.

Amoureux des chevaux et amateurs d'équitation, impossible de venir à Saumur sans passer par le Cadre noir de Saumur ! Cette prestigieuse école d'équitation française est la représentante la plus célèbre de l'équitation de tradition française et perpétue cette tradition depuis des années. Venez découvrir le talent de ses écuyers et la beauté de ses chevaux à l'occasion d'une visite guidée ou d'un spectacle !